

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 06.06.2006

Fußgängerüberweg am Haupteingang des Friedhofs Am Wolfsfeld - Antrag Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, folgendes zu veranlassen:

Am Haupteingang des Friedhofs wird ein Fußgängerüberweg (Zebrasteifen) eingerichtet.

Begründung:

Die Situation am Friedhof hat sich durch den neuen Blumenladen auf der gegenüberliegenden Seite erheblich verändert. Viele BesucherInnen des Friedhofs werden das Angebot dieses Ladens nutzen wollen, haben aber keine auch nur annähernd direkte gesicherte Überquerungsmöglichkeit für die Straße Am Wolfsfeld: Sie müssten einen erheblichen Umweg (Raiffeisen- Ziegler- Nauroder Straße bzw. die Fußgängerampel Ecke Leipziger Straße) in Kauf nehmen - und es ist unrealistisch anzunehmen, dass sie das tun. Diese Situation ist besonders für ältere MitbürgerInnen mehr als lästig und dürfte ein gewisses Unfallrisiko bedeuten, weil sie den direkten Weg über die Straße nehmen werden. Aus diesem Grund wäre ein Zebrastreifen sinnvoll. Eine Ampel halten wir nicht für nötig, weil die Straßenführung eigentlich keine hohen Geschwindigkeiten zulässt.

Beschluss Nr. 0028

Der Antrag wurde mit der von der SPD-Fraktion beantragten Ergänzung zu prüfen, ob im Bereich Zieglerstraße/Limesstraße die Anordnung eines Zebrastreifens vorteilhafter ist, abgelehnt.

Verteiler:

Dez IV z.K.
Amt 66

Hepp
Ortsvorsteher